

# „Dafür sein ist alles“ – 2026 fällt die Entscheidung zur deutschen Olympiabewerbung

09.01.2026 | Erstellt von Hanif Shangama

**Die Bewerbung von vier Regionen für die Olympischen und Paralympischen Sommerspiele ist in vollem Gange, und die Entscheidung fällt bereits im Herbst 2026.**



(© DOSB)

Unter dem Leitgedanken „**Dafür sein ist alles**“ möchte die Kampagne die Begeisterung für Olympia in der gesamten Gesellschaft wecken. Inspiriert vom klassischen Motto „Dabei sein ist alles“ rückt diesmal das aktive Mitgestalten und Unterstützen in den Mittelpunkt. Die Bewerbung wird dabei vom Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) vorangetrieben.

Die Bürger\*innen der Bewerberstädte und -regionen **Berlin, Hamburg, München und Rhein-Ruhr** entscheiden in Referenden über die Teilnahme am Bewerbungsprozess. München hat bereits abgestimmt: Mit einer **deutlichen Mehrheit von über 60 Prozent** haben sich die Münchnerinnen und Münchner für eine Bewerbung ausgesprochen.

Die Abstimmungen in den anderen drei Regionen folgen im Laufe dieses Jahres. **Im Herbst**

**2026 wird dann entschieden**, welche Region Deutschland international vertreten wird – ein wegweisender Moment für die Zukunft des Sports in Deutschland.

Olympische Spiele in Deutschland wären weit mehr als ein sportliches Highlight: Sie könnten **Impulse für Zusammenhalt, Innovation und gesellschaftlichen Fortschritt setzen**.

Deutschland hat bereits bewiesen, dass es ein hervorragendes Gastgeberland ist – unter anderem mit den Special Olympics World Games, den FISU World University Games und der UEFA Euro 2024. Jetzt ist die Zeit, den nächsten Schritt zu gehen.

Alle Informationen unter [Olympia in Deutschland. Dafür sein ist alles.](#)